

## AGRADECIMIENTOS

Mucha ayuda fue necesaria para escribir esta obra. Agradezco el apoyo y confianza del director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, doctor Diego Valadés, así como del personal de la Biblioteca del mismo Instituto, del de la Unidad de Legislación y desde luego del apoyo del doctor José Antonio Caballero Juárez. Sin su ayuda llegar a buen término hubiera sido imposible.

Un agradecimiento al personal de la biblioteca “Francisco Xavier Clavijero”, de la Universidad Iberoamericana Santa Fe, por su apoyo permanente.

Como siempre, el apoyo del cronista del ilustre y nacional Colegio de Abogados de México, Alejandro Mayagoitia, fue fundamental. Agradezco asimismo al ilustre y nacional Colegio de Abogados de México por haberme permitido acceder a su biblioteca.

Agradezco de igual forma el apoyo de la licenciada María Eugenia Pacheco de la Universidad Iberoamericana, León, y del director del Instituto de Investigaciones Legislativas del Congreso del Estado de Guanajuato, licenciado Carlos Alfonso Chico Sánchez.

Asimismo agradezco el apoyo del licenciado Juan Manuel Menes Llaguno y a la Legislatura de Hidalgo por su ayuda en materia de codificación en dicho estado.

Finalmente, agradezco el apoyo de Cruz Abogados, S. C. y de mi esposa, la licenciada Mercedes de María y Campos Díaz Barriga.